



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

Et vous, vivez-vous [dans une ville fantôme \(ghost town\)](#)?

Origines, [un à partir de deux](#)? Le [Brief COVID ud NEJM](#). [Le COVID-19 change la prise en charge des glomérulopathies](#). [Mortalité forte parmi les greffés rénaux COVID à New York](#). [Meilleur élève : le Tocilizumab](#). [Les premières données présentées dans les revues suggèrent que COVID-19 réduit la productivité des femmes dans le domaine de la recherche](#).

Ailleurs, [COVID en Amazonie](#), Belgique [les décisions du Conseil National de Sécurité](#). En RDC, [Ebola et COVID, la même chose, autrement](#). [Les migrations africaines vers la Chine ne seront plus jamais pareilles](#). [Assouplissement des restrictions en Australie](#). [Trump ne predra plus son temps avec les Daily Briefings](#).

Le jour d'après, [on recommence ou on reconstruit](#)? [La poussée de l'intelligence collective](#). [Le rêve chinois pour Hong Kong](#) (après la pandémie).

Et, relire [les Noces, de Camus](#).

Dans le dossier ZIP [COVID 26 avril 2020](#), recommandations, bibliographies (surtout l'essai Trump du NEJM) et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

Are you [living in a ghost town](#)?

Origins, [one out of two](#)?. [NEJM COVID brief](#). [COVID-19 changes the management of glomerular diseases](#). [A very high early mortality among kidney-transplant recipients with Covid-19 in NYC](#). [Tocilizumab best in class](#). [Early journal submission data suggest COVID-19 is tanking women's research productivity](#).



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Elsewhere, [COVID and the Amazon people](#), Belgium [published decisions of the National Security Council](#). In DRC, [Ebola and COVID, same, but different](#). [African migration to China may never be the same again](#). [Restrictions ease in Australia](#). [Trump Suggests Daily Briefings No Longer Worth His Time](#).

The day after, [resume or rebuild? The rise of a collective intelligence](#). [China Has a Post-Pandemic Dream for Hong Kong](#)

And, reading again [Camus' Noces](#).

In today's ZIP file [COVID 26 avril 2020](#), interesting papers, especially "The NEJM trial of Trump's protocol", recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Nathalie Quiles (happy birthday !) et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 26 avril 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes